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REQUERIMENTO Nº 01058/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  a 
realização  de  exame  denominado 
ecocardiograma na rede pública de 
saúde.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO  que  este  vereador  recebeu  reclamação  de 
uma paciente – Judite Romagnoli Basso - sobre a demora para a marcação e 
realização de exame ecocardiograma, solicitado por seu médico cardiologista.  
Pelas  informações  recebidas  no  Centro  Médico  não  há  previsão  e  a  rede 
estaria atendendo pedidos feitos no mês de março/2013;

CONSIDERANDO que  o  exame ecocardiograma é  importante, 
porque o ultrassom permite avaliar  o tamanho, espessura e movimento das 
diversas  estruturas  cardíacas  (bidimensional)  e  o  doppler  permite  avaliar  a 
direção e velocidade do fluxo sanguíneo dentro do coração;

CONSIDERANDO que esse tipo de exame também classifica o 
quanto de risco tem o paciente caso seja submetido a uma cirurgia;

CONSIDERANDO que, atualmente,  o exame na rede particular 
de saúde é muito caro e a população não dispõe de recursos para custeá-lo, 
necessitando do apoio do SUS – Sistema Único de Saúde.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Diante do exposto, a Administração Municipal está com fila de 
espera para a realização do exame denominado ecocardiograma?;

 
2º)  Se  a  resposta  for  positiva,  atualmente,  quantos  pacientes 

aguardam na fila de espera para realizar este tipo de exame?;
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3º) Quantos exames ecocardiograma a Administração Municipal 
disponibiliza à população mensalmente?;

4º) O que a Administração Municipal vem fazendo no sentido de 
agilizar os atendimentos aos pacientes?

5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de setembro de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


